

LA EDUCACIÓN QUE QUEREMOS

(la construimos juntos)



La Educación que queremos “la construimos juntos”

Tras los primeros diez años, la Fundación Botín y la Fundación Edelvives lanzan una nueva edición del ciclo “La Educación que queremos” con una convocatoria que busca que los propios docentes sean los expertos y expertas que van a participar como ponentes en las conferencias que tendrán lugar en el curso 2026/2027.

Con el fin de reconocer, visibilizar y conectar a docentes que transforman la educación desde sus aulas, centros y comunidades, en esta edición queremos ir más allá: escucharlos, aprender de vuestra experiencia y reconocer el valor de lo que ya ocurre en las aulas. Por ello, esta convocatoria nace con la intención de que los docentes seáis la voz que inspire, cuestione y construya colectivamente la educación que queremos para el presente y el futuro. Buscamos generar un espacio de encuentro y aprendizaje mutuo, donde compartir proyectos reales, con sentido y con impacto, que pongan en el centro a las personas, el desarrollo humano y la transformación educativa desde lo cotidiano.

¿A quién va dirigida?

A docentes de todas las etapas educativas e itinerarios/contextos que estén desarrollando proyectos educativos inspiradores con impacto social e innovación pedagógica en centros educativos en España.

¿Qué tipo de proyectos buscamos?

Proyectos liderados por docentes que aborden alguno de los siguientes ejes:

- Atención a la diversidad:** iniciativas que promuevan la equidad, la inclusión y la participación activa del alumnado.
- Educación emocional y social:** proyectos que fomenten el bienestar en el aula y comunidad educativa.
- Liderazgo docente:** experiencias que muestren cómo los profesores pueden ser agentes de cambio en el ámbito educativo.
- Inteligencia Artificial y tecnología educativa:** experiencias creativas con herramientas digitales para mejorar el aprendizaje.
- Alianza escuela-familia y/o comunidad:** iniciativas que busquen modelos de colaboración con familias y entorno de la comunidad educativa.



LA EDUCACIÓN QUE QUEREMOS

(la construimos juntos)



¿Qué deben enviar los participantes?

La candidatura se realizará a través de un formulario (<https://fundacionbotin.org/convocatoria-la-educacion-que-queremos-la-construimos-juntos/>) que incluye:

- Descripción del reto educativo que aborda el proyecto (máx. 600 caracteres):** Describe el reto, necesidad o pregunta educativa que dio origen a tu proyecto, vinculada a alguno de los ejes de la convocatoria. Puede surgir de tu aula, tu centro o tu comunidad, y responder a desafíos reales relacionados con la inclusión, el bienestar, el liderazgo, la tecnología o la colaboración educativa.
- Solución propuesta y fundamentos pedagógicos (máx. 600 caracteres):** Explica brevemente la propuesta desarrollada y los fundamentos pedagógicos que la sostienen. Nos interesa conocer cómo tu proyecto traduce estos principios en prácticas concretas y qué enfoque educativo guía las decisiones tomadas.
- Breves ejemplos de actividades, resultados o evidencias del impacto (máx. 600 caracteres):** Comparte uno o dos ejemplos breves y concretos que muestren cómo se lleva a cabo el proyecto y qué impacto ha tenido en el aprendizaje, el bienestar, la participación, el liderazgo o la comunidad educativa.
- Enlace a vídeo-minuto en el que el docente explique su proyecto de forma clara, cercana y creativa:** Incluye un enlace a un vídeo de hasta un minuto en el que presentes tu proyecto poniendo voz y rostro a tu experiencia como docente. Es un espacio libre para compartir aquello que consideres más relevante. El formato del vídeo es libre: puedes elegir cómo contarla.

Criterios de selección

Para valorar los proyectos se tendrá en cuenta:

- El impacto real en el alumnado y la comunidad
- La coherencia pedagógica y sentido educativo
- La capacidad de inspirar a otros docentes

Plazo de envío

Del 15 de enero al 16 de marzo de 2026.



LA EDUCACIÓN QUE QUEREMOS

(la construimos juntos)



Proceso de selección

- **FASE 1:** Envío de la candidatura a través del formulario de inscripción, completando todos los campos requeridos dentro del plazo establecido.
- **FASE 2:** Los docentes seleccionados participarán en una jornada de formación en innovación educativa y oratoria el **jueves, 16 de abril de 2026** para presentar sus proyectos con impacto en la sede de la Fundación Botín en Madrid (se asumirán los costes de desplazamiento).
- **FASE 3:** Tras dicha formación, tendrá que enviarse un vídeo hasta el día **5 de junio 2026**, con el fin de seleccionar aquellos que serán los protagonistas en el ciclo “La Educación que queremos” 2026/2027.

¿Qué recibirán los seleccionados?

Serán los protagonistas del ciclo “La Educación que queremos” 2026/2027, participando como ponentes en las conferencias, con difusión en streaming abierto, lo que les permitirá compartir su experiencia educativa con un público amplio y diverso.

Además, podrán formar parte del catálogo de formación de Fundación Edelvives siendo una comunidad de docentes inspiradores.

Por último, participarán en el boletín de noticias de Educación de la Fundación Botín, en el que compartirán su proyecto y quedarán como referentes de buenas prácticas para espacios formativos.

